
平成２９年度第８回生駒市介護保険運営協議会会議録 

 

１ 日   時 平成３０年２月７日（水） １４：００～１５：１０ 

 

２ 場   所 生駒メディカルセンター３階 研修室 

 

３ 出 席 者 

委   員 澤井 勝 高取 克彦 萩原 洋司 辻村 泰範 林 昌弘 井上 太 中尾 初美   

藤田 照子 藤尾 庸子 日野 紀代子 小川 千恵里 平本 良平 嵪司 和子 

事 務 局 影林福祉健康部長  

高 齢 施 策 課：島岡 伸康 児玉 さつき 

地域包括ケア推進課：田中 明美 知浦 太一 渋谷 英生 齊藤 新吾 中村 顕子 

        介 護 保 険 課：近藤 桂子 角井 智穂 殿水 成樹 西川 洸 

        地 域 医 療 課：石田 浩 

  業 務 支 援 NTTデータ経営研究所：吉田 俊之 木本 留理子 

 

1 開会 

   会議成立の報告（委員 13名中 13名出席） 

 

2 案件（１）～（５） 

   資料１～１０より説明 

 

案件 1 会議の公開・非公開について 

  異議なしで公開、一部は非公開で行うことに決定。 

 

案件 2 高齢者保健福祉計画・第 7期介護保険事業計画（答申案）について 

  資料１. ２. ３により説明 

質問・意見なし 

評価指標の変更等により修正の必要が生じた際は、会長に一任することで承認 

 

案件 3 地域密着型サービス事業所の指定更新について 

① 介護保険運営協議会への諮問 

資料４により説明 

② 指定更新の審議（小規模多機能型居宅介護事業所） 

資料５により説明 

◎質問・意見 

委 員： いこいの家２６は、細やかな配慮で素晴らしい地域密着型の介護事業所だと思うが、登録



者が 15 名程度でとまっていることが残念。保育所の増設が、良い方向に向かえば良いと

思う。 

委 員： 通いと宿泊と訪問は良いと思った。1つ思うことは、いこいの家２６に限らず、安らぎを

求めて施設に入る時に大切なことは、安心や安全。地震や洪水などの災害対策が大切。い

つ起こるかわからない災害時は、水、食料、簡易トイレが大切。このような災害が起きた

時の準備をお願いしたい。 

委 員： すべて最新の設備が整っているという印象だった。自宅での生活の延長線上での生活を理

念として掲げているが、家と施設とのギャップがある気がする。また、バス・トイレ以外

は１フロアにあり、物が溢れすぎている印象を受けた。プライバシーの確保ができている

かが不安。 

委 員： 私の世代では非常に素敵な施設だが、実際に使用する世代ではどうなのだろうか。 

委 員： 保育所併設での運営がうまくいけば良い。また、災害時の食料備蓄に力を入れてほしい。 

会 長： 他に意見がないため、本案件については「承認する」ということに決定。本日の会議終了

後、当協議会を代表して会長の私が答申内容等を事務局と相談し、市長に提出する。 

 

案件 4 地域包括支援センター関係について 

① 介護保険運営協議会への諮問 

資料６により説明 

② 地域包括支援センターの平成 29年度運営状況について［評価・検討案件］ 

資料７により説明 

質問・意見なし 

②については、報告として受けることとした 

③ 地域包括支援センター実地指導・事業評価に関する報告について［評価・検討案件］【非公

開】 

④ 介護予防支援業務の再委託先事業所及び基準改正について［承認案件］【非公開】 

⑤ 指定更新の審議（介護予防支援事業所）［意見聴取案件］ 

資料１０により説明 

質問・意見なし 

  指定の更新について、承認を得た 

 

案件 5 その他について 

  別紙より説明 

  以下の 3点を報告 

・居宅介護支援事業者の権限委譲についての報告 

・みなし指定についての報告 

・次回の協議会は、6月頃に開催予定 

   閉会 


